



Entrevista / Kenia López Rabadán (Diputada- PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Cómo es posible que quien esté entregando juguetes el Día del Niño o roscas, sean los delincuentes, los narcotraficantes, es obvio que las cosas tienen que cambiar, es necesario que primero reconozcan el problema y si no lo reconocen, pues va a ser muy, muy difícil que podamos salir adelante.

Estoy impresionada con esta información de estas últimas horas, porque demuestran cómo estos señores de Morena todo lo que tocan lo pervierten y lo corrompen”.

<https://drive.google.com/file/d/1sxzNG30xHTqkYtckQ1e3yEoyWTm10JSn/view>

[W](#)